

Herzlichen Dank

sage ich allen, die mit mir gemeinsam Abschied von

Berta Schaufelberger-Meier

nahmen, sich in stiller Trauer mit mir verbunden fühlten und ihre liebevolle Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank geht an:

Pfarrer Michael Baumann für die Gestaltung der Trauerfeier

Thomas Buomberger und Markus Hodel für die Gestaltung des Lebenslaufes und insbesondere Markus Hodel für die Lesung desselben und die ergreifenden persönlichen Abschiedsworte

Prof. Dr. med. Cornel Sieber, Chefarzt des Kantonsspitals Winterthur sowie der Spitex Wiesendangen für die fürsorgliche Betreuung

Für die zahlreichen Spenden zu Gunsten der CBM Christoffel Blindenmission und für späteren Grabschmuck bedanke ich mich herzlich.

Gemeinsam mit euch gedenke ich in Liebe und dankbarer Erinnerung an die schöne Zeit, die sie uns geschenkt hat.

Stefan Schaufelberger